

Hier nun noch einige wichtige Termine:

- a) unterrichtsfrei: 01.11.2016 Allerheiligen
22.12.2016 voraussichtlich EH-Fortbildung
23.12.2016 Weihnachtsferien bis 7.1.2017
21.01.2017 Tag der offenen Tür 9 - 13 Uhr
25.01.2017 Zeugniskonferenzen (Studientag)
24.02.2017 Lehrerfortbildung (Studientag)
27.02.2017 Rosenmontag (unterrichtsfrei)
28.02.2017 Veilchendienstag (unterrichtsfrei)
- b) Schulmitwirkung: 10.11.2016, 6. Std. Schüler/innensprechzeit
11.11.2016, 13.30 – 17.30 Uhr Elternsprechtag
- c) Sonstiges: 06.10.2016, 17.00-19.00 Uhr Herbstfest
24.10.2016, Info-Abend Potenzialanalyse JG.8
19.12.2016 Weihnachtsfeier JG.5/6 15 Uhr
03.02.2017 Zeugnisausgabe in der 4.Std.

Bitte nutzen Sie zum Parken bei schulischen Veranstaltungen die öffentlichen Parkplätze am Schwimmbad und am S-Bahnhof.

Immer auf dem neuesten Stand, was Aktuelles und Informationen über unsere Schule betrifft, sind Sie, wenn Sie unsere Homepage besuchen:

www.elisabeth-selbert-realschule.de oder www.gesamtschule-kaarst.de

Mit freundlichen Grüßen

I.Heil
(komm. Schulleiterin ESR)

D. Wienold
(Schulleiter GE)

Elternbrief



Vielfältig. Wie Du.

Elisabeth-Selbert-Realschule

Tel.: 0 21 31 / 20 27 511

Fax: 0 21 31 / 20 27 513

E-Mail: esr-buettgen@kaarst.de

www.elisabeth-selbert-realschule.de

Städt. Gesamtschule Kaarst-Büttgen

Tel.: 0 21 31 / 20 27 512

Fax: 0 21 31 / 20 27 513

E-Mail: gesamtschule@kaarst.de

www.gesamtschule-kaarst.de

**Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,**

Büttgen, 3.10.16

das neue Schuljahr steht nun schon kurz vor den ersten Ferien. Wir hoffen, dass wir alle mit dem nötigen Schwung gestartet sind und weiterhin das Schuljahr mit seinen Herausforderungen meistern werden.

Wir wünschen Euch, Ihnen und uns auch jetzt noch dazu viel Erfolg!

Zurzeit lernen 580 Schülerinnen und Schüler in unseren beiden Schulen. 62 Kolleginnen und Kollegen sind bei uns tätig. Als neue Kolleginnen und Kollegen begrüßen wir sehr herzlich Frau Graber (Sport und Biologie), Frau Fichtner-Santowski (Englisch und Pädagogik) und Herrn Niedree (Geschichte und Biologie). Herr Spies wurde in den wohlverdienten Ruhestand versetzt. Wir wünschen ihm alles Gute!

Frau Vitz wechselte zur Gesamtschule in die Position der Didaktischen Leitung, Frau Heil übernahm das Amt der kommissarischen Schulleiterin der ESR für die letzten beiden Jahrgänge, sie wird unterstützt durch Frau Chuchracky.

Unser Schulfest war ein großes, erfolgreiches Ereignis. Wir möchten uns nochmals bei allen Planern, Helfern und Spendern bedanken. Die Preisübergabe an die erfolgreichsten Sponsorensammler ist erfolgt. Vom Erlös des Festes wurde eine Popcornmaschine angeschafft, die beim Herbstfest zu Ihrem ersten Einsatz kommen wird.

Für die Essensausgabe in der Mensa konnten fünf neue Mitarbeiter/innen gewonnen werden. Vielen Dank für Ihre Bereitschaft und Ihren Einsatz! Wenn Sie ebenfalls noch mithelfen möchten, wenden Sie sich bitte an die Schulleitung.

An dieser Stelle sprechen wir aber auch den seit Jahren tätigen Damen und Herren ein besonders großes Dankeschön aus, denn es ist nicht selbstverständlich, sich so zu engagieren!

Die bauliche Situation hat sich noch nicht verändert. Aus der Presse konnten sie bereits entnehmen, dass die Wirtschaftlichkeitsberechnungen für die drei unterschiedlichen Konzepte erstellt werden. Danach wird es wahrscheinlich eine Entscheidung geben.

Die vier neuen 5. Klassen sind in ehemaligen Räumen der Hauptschule untergebracht.

Wie in jedem Schuljahr können wir auch in diesem eine große Palette von freiwilligen Arbeitsgemeinschaften anbieten. Aus gegebenem Anlass weisen wir daraufhin, dass diese erst nach einem halben Jahr gewechselt werden können! Genauso vielfältig ist auch das Angebot im nachmittäglichen Wahlpflichtunterricht an der ESR, wobei auch hier wieder schulformübergreifende Angebote unserer 9- bzw. 10-Klässler zur Unterstützung im AG-Bereich für die Jüngeren angeboten werden.

Unser Angebot zur verlässlichen Schule bis 15.30 Uhr besteht nach wie vor. Bei unvorhergesehenem Unterrichtsausfall am Nachmittag können weiterhin die betroffenen Schülerinnen und Schüler in der Schule beaufsichtigt dableiben.

Der große Pausenhof der Hauptschule steht unseren Schülerinnen und Schülern in der Mittagspause ebenso zur Verfügung, wie ein neuer Kickerraum und ein Ruheraum (nach den Ferien).

Wie Ihnen sicher bekannt ist, ist unser gemeinsamer Förderverein stets eine wichtige finanzielle Stütze unserer Schule! Ohne die Mittel des Vereins wären Kosten für Ausflüge, zusätzliche Berufsförderprogramme, Unterstützung für finanziell Schwächere, neue Duden und viele andere Anschaffungen undenkbar. Daher bitten wir Sie, wenn Sie es noch nicht sind, werden Sie Mitglied im Förderkreis. Das entsprechende Formular erhalten Sie im Sekretariat bzw. finden Sie auf der Homepage. Ja es gibt nur noch eine Homepage für beide Schulen. Die Verzahnung ist mittlerweile so eng, dass die doppelten Eingaben zu zeitraubend sind und unnötige Kosten gespart werden. Unter Service/Termine finden Sie beide Terminpläne.

Noch ein wichtiger Hinweis an Sie, liebe Eltern, jetzt beginnt wieder die dunkle Jahreszeit, daher unsere große Bitte: Kleiden Sie die Schüler und Schülerinnen wetterfest und autofahrerfreundlich, damit weder Krankheiten noch Unfälle Ihren Kinder schaden können. Achten Sie auf absolut fahrtüchtige Fahrräder (Licht, Bremsen, Bereifung), die Polizei wird wieder Kontrollen vornehmen.